



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012年度 R.I. テーマ

2011.7~
2012.6

RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立原 雅夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2012年4月26日号

第1064回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ローターソング斉唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 卓話「天文学について」
翼 正典会員

本日の記念祝福				
《入会記念》平岡栄一				
出席報告				
月日	総数	出席	MU	%
4/26	37			
4/19	37	29	1	81.08
当番		プログラム		
本日	木曾会員	卓話		
5/3(木)	—	休会		
5/10(木)	肥沼会員	クラブ協議会		
5/17(木)	斎藤修会員	卓話「結婚トレンド調査について」		

第1063回 例会 4月 19日



記念祝福《結婚記念》の皆様

【会長の時間】 上園 俊樹

本日はロータリーソング「手に手をつないで」について述べたいと思います。私たちがロータリー親睦例会又RI地区大会等において最後に幕を閉じるのに欠かさないのが「手に手をつないで」です。参加者全員が手をつないでひとつの輪になりこの歌を歌うのを初めてみた時、驚かれた方も多いと思います。又初めのうちはこの輪の中に歌を歌うのを少し照れくさく思っていたもののロータリー歴が長くなるにつれてこの歌がなければ何か物足りないと思う方も多いようです。

さてこの歌が発表されたのは1952年4月25,26日の全国地区大会でありました。1949年(昭和24年)RIに復帰した日本のロータリーは、クラブ数、会員数とともに順調に増えました。

戦前は実業家がほとんどのロータリークラブに医師、弁護士、学者等専門家の会員も増えロータリーの職業も多種多様になっていきました。1951年(昭和26年)12月3日、RIから翌年の7月東西地区に分割されることになったとの知らせが入りました。そして分割前、日本全国のロータリーが一堂に会する最後の地区大会が1952年の全国地区大会でありました。余談ですが今日多くのロータリークラブで歌われている「奉仕の理想」「我らの生業」は1935年5月に京都で開催された地区大会で発表されたものです。さてこの最後の全国地区大会で歌われたのが「手に手をつないで」でしたが、同様にこの大会で日本全国のロータリアンを結ぶ日本語の月刊誌刊行が決定され、それが1953年1月の「ロータリーの友」の創刊に繋がったそうであります。全国のロータリアンが一堂に会する機会は無くなったものの日本のすべてのロータリアンが結ばれていたという当時の思いは「ロータリーの友」という雑誌に受け継がれているのです。私達も積極的に自分のクラブの色々な奉仕事業やイベント等を掲載出来る様、投稿して参りたいと思います。

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

●例会日：毎週木曜日(12:30~13:30)
●例会場：セレス所沢
●住所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

●事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
●E-mail: info@te-rc.com
●H P: http://www.te-rc.com

会 長 上園 俊樹
幹 事 小寺 勲
会報編集委員 洞口史典子

幹事報告

小寺 勲

先日の文化フェアでは社会奉仕委員会、国際奉仕委員会の皆さんの他、多くの会員の方々にお手伝い戴き有難う御座いました。

1. ロータリーの森清掃についての案内

日時 5月12日10時～12時 場所 羊山公園
参加希望者は今月25日まで事務局まで申し込みください。

2. 例会変更～飯能RC 詳細事務局に問い合わせ

3. 事務局移転に伴うお願い

今月27日(金)10時頃から引越し、今年度の理事役員、次年度理事役員の方には10時事務所に集合宜しくお願い致します。

委員会報告

■国際奉仕委員会

末山 徹

4月7・8日の2日間恒例の綿あめ販売、会員の皆様の多大な努力を頂きまして当初の目的である25万以上の308,610円という数字をあげる事ができました。1日目は寒くて売り上げも上がらず心配しましたが2日目は文化フェアの総入場者が少なかったにも関わらず当クラブの方には例年以上のお客様が詰めかけこのような売り上げを上げることができました。会員お客様に厚くお礼申し上げます。

■米山記念奨学会委員会

柳内 仁

「米山奨学リエンション及びカウンセラー研修セミナー参加」

4月15日に嵐山国立女性会館にて開催されたセミナーに参加して来ました。米山学友からの卓話や奨学生スピーチ「奨学生となつての感想」など8か国の学生24名が素直に日本での学生生活を話して頂きました。非常に興味深い感想が述べられていて感動しました。改めて米山記念奨学の意義を確認しました。

■所沢市医師会会長選任の弁

柳内 仁

このたび第10代所沢医師会会長に4月14日の選挙にて選任されました。会長、副会長、理事、議長の全てが選挙となり、私を支持する候補者が全員当選しました。医師会に関しては個々のクリニックや病院に対してと異なつた市民の視線を感じます。このギャップを埋めるため医師会の役割や実績を市民の皆様にご存知いただくことに努めたいと思います。ロータリー活動に支障のないよう頑張りたいと思いますので宜しくお願い致します。

卓話「家でおいしくコーヒーをいれる方法」

キーコーヒー専任インストラクター 大沢 和生様

本日使用のコーヒー豆は

インドネシア産のトアルコトラジャ

- ・沸騰したお湯を使う。
- ・容器はあらかじめ温めておく。



- ・作る量のフィルターを選ぶ。
- ・フィルターはたがいがいに折る。
- ・一杯分のコーヒー粉は10グラム(すり切り)。
- ・湯通しした容器のお湯は忘れずに捨てる。
- ・お湯が沸騰していることを確認する。
- ・お湯は火を止めずに弱火にする。
- ・最初にお湯を注ぐ時はコーヒーを蒸らすためなので、低い位置からゆっくりとお湯を注ぎ、20秒位たつと細かい泡がたつてくるので、2回目はやかんを高い位置からたつぷりと、周りから中央に「の」字を書くように注ぐ平面が窪んで来たら次のお湯を入れ3分位たつたら出来上がり。
- ・残りのコーヒーは捨てる、容器の中のコーヒーはよく上下してカップに注ぐ。



ポイントとして

◇ドリッパーは陶器製のものが良い。

◇3分間で作るのがコツ。

◇おいしく頂く温度は70℃位



ニコニコボックス 第1063回例会 4月19日

上園 俊樹 先日の所沢文化フェアでは当クラブ恒例の社会奉仕事業である綿菓子販売に多くの会員の皆様に参加を頂き誠に有難うございました。GSEオーストラリアチームの皆様も奉仕体験を大変喜んでおりました。末山委員長始め国際奉仕委員会の皆様社会奉仕委員会の皆様2日間有難うございました。

小寺 勲 先日の文化フェア綿菓子販売では国際奉仕、社会奉仕委員のみなさんの他多くの会員の方に参加頂き有難うございました。又オーストラリアからのGSEのみなさんも綿菓子販売を作ったり呼び込みをしたりと大変喜んで帰られました。又柳内先生所沢医師会会長就任おめでとうございました。忙しくなると思いますが私の体も診て下さいネ!

越阪部征衛 先日の文化フェアはお疲れ様でした。古いVTRの売り上げをニコニコします。

深井 雅俊 所沢日吉郵便局が来週月曜日から移転して営業を開始します。宜しくお願い致します。

巽 正典 野本会員のご自宅の改修工事無事完成致しました。野本さん有難うございました。

野本 俊光 以前使い方がわからなくて手放したスマートフォンに、再度変えてみました。電話とメール以外はよくわかりません。

梶山 虎雄 4日頃から咳と熱で大変な風邪をひいてしまいました。綿菓子販売に参加できず申し訳ありませんでした。柳内先生「所沢市医師会」会長に当選されおめでとうございました。

結婚記念 平岡栄一 野藤修三 秋場孝三郎 巽正典

本日合計 24,500円 累計額 818,512円